

La Voz de Menorca

Número suelto . 5 céntimos
Número atrasado 10

DIARIO REPUBLICANO

Año XII. Número 4.020.

Suscripción

En la isla al mes.
Resto de España.
Extranjero.

Ptas. 1'50
" 1'75
" 2'50

MAHON, JUEVES 26 JULIO 1917

Redacción y Administración:

CALLE NUEVA.—Teléfono 160.

CRONICA LOCAL Y GENERAL

Las fiestas de Villa-Carlos

Pocos años habrán resultado tan animadas y lucidas las fiestas que se celebran en Villa-Carlos en honor de Santiago, patrón del pueblo.

La villa alegre y risueña, predilecta de los veraneantes que forman una colonia tan numerosa como distinguida y que gozan de la apacibilidad del clima, de la belleza de sus orillas, de la limpieza de sus calles y de la amabilidad de sus vecinos, se han visto concurridísimas.

El programa de festejos ha tenido gran aceptación y se ha realizado con éxito en todos sus números, llamando principalmente la atención el castillo de fuegos artificiales y la serenata dada por el Orfeón Villa-Carlino y la banda del Regimiento de Infantería de Menorca número 70, bajo la dirección del músico mayor don Angel Peñalva, que obtuvo anoche una ejecución muy acertada, siendo ovacionados el Director y los ejecutantes.

Otro número que también llamó poderosamente la atención fueron las carreras pedestres a cargo de los corredores Prat, campeón de España, y de nuestro paisano Teodoro Pons (Doro), campeón de Cataluña, de las que damos cuenta en otro lugar.

Las calles de Villa-Carlos presentaban un aspecto brillantísimo, sobre todo por la noche, en que lucía una espléndida iluminación eléctrica, por lo que recibieron muchas felicitaciones tanto el Ayuntamiento como el Gerente de la Eléctrica Villa-Carlina nuestro estimado amigo don Guillermo Coda.

Algunos vecinos adornaron con muy buen gusto varios trozos de las calles, principalmente el Ateneo Villa-Carlino que toma parte activa en las fiestas.

Satisfechos pueden estar lo mismo el pueblo que el Ayuntamiento por el éxito obtenido.

El programa de fiestas para hoy, último día, es el siguiente:

De cinco y media a siete y media de la tarde concierto en la plaza de la Explanada por la banda de música del Regimiento de Infantería número 70.

A las nueve y media de la noche, retreta por la indicada banda y carreras de cintas en la calle de Victory.

El Patrón de la Caballería

Sentimos que la falta de espacio nos permita reseñar con la extensión debida los festejos que ha celebrado el Escuadrón Cazadores de Menorca en los días 24 y 25, con motivo de ser la festividad del Patrón del Arma.

El programa era de lo más completo, formando parte de él disparo de fuegos artificiales, ejercicios y juegos con diversos premios, rancho extraordinario y una función en el Teatro Principal que tuvo lugar en la noche del día 24 y a la que tuvo la atención de invitarnos el Teniente Coronel Jefe del Escuadrón don José Selgas Ruiz.

A dicha función asistió lo más distinguido de la sociedad mahonesa, que dió al Teatro el aspecto de las grandes solemnidades, presentando brillantes notas de color las toaletas de verano y los bellos rostros de las más hermosas mujeres.

El principal número de la función era el estreno de la acción dramática

en dos actos y tres cuadros de don José Selgas Ruiz, con música de don Juan Aguilar, titulada *Malas tripas*.

La interpretación corrió a cargo de individuos del Escuadrón ayudados por algunos compañeros suyos del Regimiento de Infantería número 63, esmerándose todos en el desempeño de sus papeles y logrando dar realce a los chistes y situaciones de la obra, en la que su autor, el Teniente Coronel del Escuadrón, demuestra su perfecto conocimiento de la escena y su gracia fácil y espontánea.

La música resulta también de mucho efecto y de acuerdo con las diversas situaciones de la obra.

El señor Selgas fué llamado a escena, junto con los intérpretes, tributándoseles entusiastas ovaciones.

Los demás números del programa alcanzaron también muchos aplausos.

Todos los festejos han demostrado el buen gusto de sus organizadores y la satisfacción que reina entre los individuos del Escuadrón, cosa que sólo puede lograrse cuando se tienen unos jefes y oficiales que sienten hacia los hombres puestos bajo su custodia un afecto verdaderamente paternal.

Felicitemos por ello a los jefes, oficiales, clases y soldados del Escuadrón y a los organizadores del programa, y agradecemos al señor Selgas Ruiz la atención que ha tenido con nosotros.

Carreras pedestres

Ayer tarde tuvo lugar en Villa-Carlos una carrera pedestre a cargo de los corredores Prat y Teodoro Pons, campeones de España y de Cataluña, respectivamente.

El recorrido en pista era de doce kilómetros y presencié la prueba un genio inmenso.

Desde el comienzo de la carrera llevó la ventaja nuestro paisano Teodoro Pons que hizo el recorrido en 40 minutos y doce segundos, llevando una ventaja de 22 segundos sobre su contrincante.

El vencedor fué ovacionado tributándose también muchos aplausos a Prat.

Organizada por algunos vecinos de esta ciudad tendrán lugar mañana, viernes, de seis a siete de la tarde otra carrera entre los mismos corredores, que se disputarán como premio un objeto de arte.

La salida se efectuará de la plaza de la Arravaléta dando vueltas, a manera de pista, a la calle Nueva, plaza de la Constitución, calles de San Roque y Rosario, plaza Vieja y calles del Angel y Deya.

Dada la afición que ha despertado este sport realizado por tan notables corredores y siendo gratuito el espectáculo no hay duda que acudirá a él un público numerosísimo.

Una queja

Vecinos de distintos barrios nos transmiten una queja que reproducimos y cuyo fundamento hemos podido apreciar.

En algunas calles se percibe un hedor pestilente e insoportable que se cree debido al gas del alumbrado que circula por el subsuelo y que por lo visto escapa o se filtra hasta llegar al exterior.

El gas del alumbrado no huele a rosas precisamente; pero la pestilencia del que ahora se mezcla a la atmós-

fera—si ésta es la causa del repugnantisimo hedor—es mucho mayor que la ordinaria en el fluido de Lebon.

Por razón de policía y de higiene tenemos plena confianza en que el señor Alcalde recogerá esta indicación.

Tanda de oradores

Brillantísima tanda de oradores desfiló por la tribuna el día que se celebró en Madrid el grandioso mitin de las izquierdas.

Las más eminentes figuras de la democracia hablaron al pueblo allí representado en numerosísima agrupación.

Recoger sobre un film aquella actualidad palpitante, reproducir aquellas escenas con su propio carácter y llevar a la pantalla del cine al par que las ondulaciones de la masa humana allí concentrada, los movimientos, gestos y acciones de los insignes tribunos fué tarea acertadísima de la sin rival casa Gaumont.

Esta obra cinematográfica de tanto interés y tan hermosa nos la ofrecerá muy pronto la empresa del CINE MODERNO.

Del Puerto

Ayer llegó de Palma, el vapor «Mahón» habiendo salido esta mañana para Alcúdia y Barcelona.

Mañana debe fondear en nuestro puerto el «Monte-Toro», procedente de Barcelona.

—La fiesta celebrada en el pueblo de Villa-Carlos restó concurrencia a los festejos náuticos organizados por la Junta Provincial de la Liga Marítima.

La regata de misticos se suspendió por no presentarse más que el «Marne».

La excursión marítima que debía visitar el pueblo de Villa-Carlos se organizó pero con escasas embarcaciones.

Por dificultades surgidas a última hora no se presentó el equipo mahonés que debía tripular una de las traineras de 16 remos.

Estas fueron tripuladas por equipos villacarlinos presentándose la «Bella Mahonesa» y la «Consey», ganando la primera que obtuvo el premio en metálico de 100 pesetas.

En el muelle no se dió el acostumbrado concierto musical.

Para el próximo domingo se preparan otros festejos que llamarán poderosamente la atención.

DEPÓSITO DE CALZADO

Plaza del Príncipe, número 14 (frente la Iglesia del Carmen). Siempre hay elegantes surtidos de calzados para señora, caballero y niños a precios reducidos.

Destinos militares

En Oficinas Militares.—El archivero tercero don Amador Hernández Santos, recién ascendido, de la Subinspección de las tropas de la primera región, a situación de excedente en Baleares y a prestar sus servicios en el Gobierno militar de Menorca los oficiales segundos de Intendencia don Juan Tudela Pérez, oficial de labores del Parque de Intendencia y administrador del Hospital de Mahón, depositario de caudales y efectos de la Comandancia de Ingenieros de Mahón, a las oficinas de Intendencia de Baleares; y don Gabriel Mariórell

Muner, de las oficinas de Intendencia de Baleares a oficial de labores del Parque de Intendencia, administrador del Hospital de Mahón y depositario de caudales y efectos de ingenieros de Mahón.

Accidente

Ayer a la llegada del vapor correo de Palma después de puesta ya la plancha se acercó a ella un muchacho de unos once años.

La rueda le cogió un pié produciéndole algunas rozaduras.

Fuó auxiliado a bordo por el capitán señor Caldés, quien le vendó el pié.

El muchacho manifestó que era natural de San Cristóbal y que su padre trabajaba en las obras del Arsenal.

Luego fué acompañado a su domicilio por el joven Vicente Tur.

Habla Maura

Dice *El Día*: «Recientemente, anteayer, un amigo nuestro, que lo es también de don Antonio Maura, tuvo ocasión de hablar con éste en el lugar que veranea, y como es natural, le interrogó sobre los últimos acontecimientos políticos. Pudiente siempre el insigne estadista, intentó eludir la respuesta que se le pedía, pero tanto y tan hábilmente insistió nuestro amigo que al cabo el señor Maura contestó:

«Nos hemos pasado la vida los hombres de orden procurando que no pasase nada, pero tal se han puesto las cosas que pobre del orden y pobres de nosotros si ahora no pasamos nada...»

Noticias oficiales

El día 18 de Agosto próximo a las once de la mañana tendrá lugar en Palma en la Jefatura de obras públicas la adjudicación en pública segunda subasta de las obras de acopio para conservación durante el año actual, de la carretera de Mahón a Villa-Carlos, cuyo presupuesto de contrata es de 1997'77 pesetas.

En la Jefatura de obras públicas se admitirán proposiciones hasta el 13 de Agosto.

—Durante el mes de Junio último se dieron en los animales domésticos de Menorca los casos de enfermedad infecto-contagiosa siguientes:

Ciudadela.—Enfermedad Carbunco bacteriano, especie Eguina, invasiones en el mes de la fecha 2, muertos o sacrificados 2.

Idem.—Enfermedad ídem, especie Ovína, invasiones en el mes de la fecha 6, muertos o sacrificados 6.

Alayor.—Enfermedad Cólera porcina, invasiones en el mes de la fecha 4, muertos o sacrificados 4.

Noticias cortas

Por no haberse encontrado al destinatario quedó detenido en la oficina de telégrafos de Barcelona un despacho expedido en Ciudadela con la dirección: «Donet, Hotel Peninsular».

Bastante concurrido estuvo ayer por la tarde y por la noche el paseo de Isabel II en el que respectivamente dieron conciertos las bandas militar y municipal.

En el vapor «Monte Toro», fué embarcado anteayer acompañado de

un vigilante gubernativo el individuo sospechoso detenido el domingo último al llegar el vapor correo.

Los establecimientos del gremio de maestros barberos cerrarán hoy sus puertas a las cuatro de la tarde.

En el último sorteo celebrado en Madrid el día 21 del actual resultaron premiados con 500 pesetas los billetes números 327 y 12 393 despachados en la Administración de Loterías número 1 de la calle Nueva a cargo de don Francisco Pons, donde se expenden los billetes del próximo sorteo a tres pesetas el décimo.

Los incultos han vuelto a dar pruebas de su barbarie al destrozarse el grifo de la fuente de la calle de Santa Eulalia que se puso hace poco y al emprenderla contra un árbol del paseo de la Miranda.

Tomen nota los guardias municipales diurnos y nocturnos.

COTIZACIONES

Bolsa de Barcelona

(Telégrama recibido por el BANCO DE MENORCA)

Del 24 Julio

Interior serie A	74'30
id. B	74'60
id. C	74'20
Exterior serie A	81'40
Amortizable 5 p. % A	95'40
Banco Español de la Isla de Cuba	580'00
Nortes	59'15
Alicantes	60'25
Audaluces	59'50
Orenses	00'00
Trasatlántica	83'25
Francos	75'65
Libras	20'72

EL TIEMPO

Observatorio Meteorológico de Mahón

Altitud . 45 metros.
Latitud . 39°45'
Longitud en tiempo de Greenwich . 17'10'
de Madrid . 51'55'

BOLETIN DEL DIA DE AYER

8 mañana - 4 tarde
Barómetro en mm. a 0° . 766'1 - 761'8
Termómetro cent. a la sombra, máxima . 28'4
Id. id. id., mínima . 21'2
Viento . NO, 50 (NE).
Pluviómetro en veinticuatro horas mm. . 0,0

Comandancia de Marina de Menorca

Citación

Agustín Moll Andreu, natural de esta ciudad, licenciado de la Armada, presentará en este Juzgado de Instrucción sito en la Comandancia de Marina con objeto de declarar en interrogatorio que me hallo diligenciando. Mahón 24 de Julio de 1917.—Cayetano Tejera.

Funeraria «La Española»

Arrendataria del servicio de los coches fúnebres

Esta funeraria participa al público que en la misma se encontrará todo lo concerniente al ramo, habiendo dispuesto que todos los servicios, desde el de lujo hasta el más modesto, se sirvan con esmero y puntualidad, no dudando que el público la dispensará su aceptación.

Cuantos necesiten de sus servicios pueden pasar aviso a la calle Portal de Mar número 9.

SERVICIO TELEGRAFICO

de LA VOZ DE MENORCA

Notables ventajas de los franceses en Occidente Continúa el repliegue ruso

El pleito nacional. -- La prensa contra la censura

Bajo la dictadura

Barcelona 24 a las 6-15.

Persecuciones y amenazas

Contra la prensa

Madrid.—La prensa continúa en sus quejas contra los rigores de la censura.

Los periodistas advirtieron al Ministro de la Gobernación que un periódico de Bilbao ha publicado las conclusiones votadas por la Asamblea de parlamentarios.

El dictadorcillo replicó que exigirá la debida responsabilidad al censor que permitió la publicación de tales conclusiones.

Se ha recogido la edición del diario *El País* por haber aparecido en el mismo unos puntos suspensivos.

Los puntos suspensivos que para *El País* se juzgan caminos han sido tolerados a otros periódicos.

El señor Sánchez Guerra ha prometido interesarse para que sea puesto en libertad el periodista don Manuel Andreu.

Las huelgas

El Jefe del Gobierno, señor Dato ha dicho que en Bilbao la huelga de metalúrgicos se ha solucionado por haber transigido el señor Martínez Rivas.

Según las noticias que la censura permite transmitir se ha restablecido la normalidad en Valencia.

Se han reanudado los trabajos en el Grao y los mercados son abastecidos.

Continúa sin embargo la huelga de tranviarios.

Menudencias

Madrid.—El Ministro de la Gobernación ha dicho que el nuevo alcalde de Barcelona será impuesto al pueblo por una real orden, pero no ha fijado la fecha del nombramiento.

Ha sido aplazado hasta el jueves el consejo de ministros que había de celebrarse mañana miércoles.

Ha marchado a San Sebastián el Embajador inglés y en breve irán el ruso y el italiano.

Dice don Eduardo Dato que nada ocurrirá en lo que resta del verano.

La guerra mundial

NOTICIAS

Chile y La Argentina

Santiago de Chile.—El nuevo gobierno de la República ha ratificado la declaración de neutralidad.

La República Argentina se ha incautado de los vapores alemanes y refugiados en los puertos de la misma.

Se considera que existe el estado de guerra entre Alemania y la Argentina y que así habrá de declararse oficialmente.

Agitación en Rusia

Petrogrado.—Los ministros socialistas han recibido de sus colegas un ultimatum para que proclamen la República por considerar que éste es el único medio de poner fin a las contrarrevoluciones.

Para resolver se espera que regrese del frente de campaña el Ministro de la Guerra, Karenski.

En una proclama que éste ha dirigido al suroeste dice:

«Nos amenaza una gran catástrofe nacional.

¡Defended la Patria y la Libertad! Rusia debe reaccionar contra los traidores que quieren su ruina».

El Generalísimo Brusiloff ha ordenado que se dispare sobre los desertores.

EN LOS FRENTEROS

Partes francesesas

París 23, tres tarde.—Siguen los fuertes ataques precedidos de terribles cañoneos contra Craonne.

El enemigo inició nuevas tentativas violentísimas y penetró en nuestras primeras líneas.

Mediante un vigoroso contraataque le expulsamos casi totalmente y es sólo pudo conservar una pequeña parte del terreno que había invadido.

Al sur de California ha terminado la lucha. Conservamos la planicie y rechazamos todas las tentativas contra las trincheras de apoyo.

En el resto de la línea continúan los cañoneos intermitentes.

París 25, once noche.—Al este de Cerny progresamos y capturamos prisioneros.

En Hurbise y en Craonne siguen los cañoneos.

El duelo de las artillerías es particularmente violento en California donde actualmente sólo funcionan las baterías sin intervención de la infantería.

En el último cañoneo contra Reims han caído en la ciudad 825 proyectiles.

En la Champaña los alemanes iniciaron un ataque al noroeste de Cornillet y fueron rechazados después de sufrir duró escarmiento y de registrar numerosas pérdidas.

En el sector de Moronvillers nuestras baterías cañonearon muy eficazmente las organizaciones defensivas del enemigo.

En el resto del frente no hay nada que señalar.

En concepto de represalias por el bombardeo aéreo (sin víctimas) de Nancy, nuestros aviadores atacaron las posiciones de Salins.

París 24, tres tarde.—Después del violento cañoneo de rigor el enemigo dirigió dos ataques contra nuestras posiciones del norte de Bray y fué cumplidamente rechazado.

Al norte de Cerny detuvimos un destacamento, causamos al enemigo pérdidas numerosísimas e hicimos prisioneros.

El resultado de nuestras operaciones en esta parte fué hacer fracasar un asalto que los alemanes intentaron dar a Cerni y a Ayliff.

La lucha es muy intensa en Craonne y en la meseta de California.

En el resto del frente lo de siempre, cañoneos intermitentes.

Los aviadores enemigos volvieron a bombardear Nancy sin causar víctimas.

París 24, once noche.—Resultado de enérgicos contraataques recuperamos la primera línea y las casamatas de California.

Esta operación contraofensiva dió

excelentes resultados por cuanto infligimos duro escarmiento al enemigo que abandonó numerosos cadáveres.

Sólo queda ahora en poder del alemán un pequeño saliente.

Avanzamos por distintos puntos y rechazamos contraataques, infructuosos por cuanto son contenidos.

En la Champaña y a la izquierda del Mosa la artillería se muestra muy activa.

Barcelona 25 a las 6-15.

De Oriente a Occidente

Inventos yanquis

Madrid.—*El Imparcial* dice que en Panamá se han ensayado cañones de veinte y un metros de longitud que lanzan un proyectil de extraordinario peso y alcanzan cuarenta y cuatro kilómetros. Estas formidables piezas se trasladarán a Francia.

Los yanquis han inventado también un aparato para evitar el retroceso de los cañones al disparar.

Actualmente en Norte América se construye una flotilla de caza submarinos llamados avispas y que a flor de agua alcanzan una velocidad asombrosa.

Grave situación en Rusia

Petrogrado.—Ha regresado el ministro de la Guerra Karenski que estaba en el frente de campaña.

La situación es grave y se corre la inminencia de un gran peligro.

Todas las clases sociales apoyan el gobierno y reaccionan para salvar la Patria.

Los alemanes han reconquistado Tarnopol.

Se ignora el paradero del anarquista Lenine declarado traidor a la Patria.

Política austriaca

Viena.—Se ha solucionado la crisis ministerial.

El barón de Beek se ha encargado de formar gobierno.

ESPAÑA AL DIA

Conflictos políticos y económicos

Noticias personales

Barcelona.—Dice el Gobernador que hay tranquilidad absoluta.

Ha llegado don Alejandro Rosselló, ex-gobernador civil de Madrid.

Madrid.—El señor Dato pasó el día en el campo.

Valencia.—Ha dimitido el Gobernador civil, se cree que la dimisión no será aceptada.

Se gestiona para que sea puesto en libertad el concejal señor Brau.

El Ministro de la Gobernación ha felicitado al señor González Besada.

Las huelgas

Se gestiona la solución de las de los Altos Hornos de Bilbao.

Santiago de Galicia.—Desde que se declaró el estado de guerra la tranquilidad es absoluta.

Valencia.—Se ha reanudado el tránsito rodado.

El conflicto de «La Islaña Marítima»

Palma.—Según las noticias que de Madrid se reciben el Director de comunicaciones es opuesto a la rescisión del contrato de la compañía de vapores «Islaña Marítima» que cubre los servicios oficiales entre Palma e Ibiza, la Península, Marsella y Argel.

El Ayuntamiento ha telegrafiado al Gobierno para pedir que no se acceda a la rescisión sin asegurar antes todos los servicios.

Estos servicios pide también el Ayuntamiento de Palma que se cubran sin aumentar los precios de pasajes y fletes.

Los parlamentarios

Madrid.—El congreso se ve muy concurrido; los parlamentarios regresados de Barcelona llevan la voz cantante.

Se hacen yaticinios respecto a la próxima asamblea que se celebrará probablemente en Zaragoza.

La censura

Madrid.—Los directores de periódicos reunidos en número de catorce, se han mostrado conformes en declarar que la censura en la forma que se ejerce es intolerable.

El señor Rocamora redactará una enérgica protesta.

Barcelona 26 a las 6-15.

Información General

De todas partes

Alrededor de la guerra

París 25, tres tarde.—Los alemanes trataron de recuperar el terreno perdido en California y fueron rechazados.

Consolidamos nuestras conquistas e infligimos pérdidas al enemigo.

Hemos hecho fracasar los golpes de mano al noroeste de Hurbise.

En Cornillet batimos a los alemanes y les capturamos prisioneros.

A la izquierda del Mosa núcleos de artillería y encuentros de patrullas.

Once noche.—Actividad artillera en especial en California, Champaña y Moronvillers.

A la izquierda del Mosa se han librado algunas acciones de infantería ventajosas para nuestras armas.

Sobre Reims han caído últimamente 67 granadas.

París.—Han llegado delegados de las naciones aliadas, incluso Grecia, Rumania y Serbia para celebrar la conferencia pedida por Rusia y tratar de la cuestión balcánica.

Santiago de Chile.—Ha dimitido el nuevo gobierno chileno, créese que a consecuencia de la ruptura entre la Argentina y Alemania.

Berlín.—El Kaiser presenció el avance de las tropas alemanas en Galitzia.

Además de Tarnopol conquistamos (los alemanes) las alturas de la izquierda del Sereth.

Hemos rechazado los ataques rusos y hemos ganado Stanislaw y Nadworna.

En el desfiladero de Tartasoff, en los Carpatos los rusos resisten y conservan sus posiciones.

Al sur de los Carpatos en el valle de Susita los rusos penetraron en nuestras líneas y se detuvieron ante la posición del oeste.

Petrogrado.—Créese que se conjurará la situación.

Los miembros de la duma se han ofrecido al Gobierno dispuestos a cooperar a la busca y captura de traidores.

Los comités de obreros, soldados y campesinos también han abdicado sus poderes en el Gobierno.

Kerenski ha dicho a los periodistas: «Si los llamamientos al honor y al patriotismo no bastan salvaré a Rusia a sangre y fuego.»

Sábase que toda la obra de la contrarrevolución era debida a los espías alemanes y a sus cómplices rusos.

En Ukrania y en Finlandia urdian su trama antipatriótica y traicionera alemanes y germanófilos.

París.—Los alemanes preparan inundaciones para el caso de una retirada.

De España

Madrid.—Un incendio ha destruido los locales en que está instalada la facultad de farmacia.

Valencia.—Las autoridades tratan de levantar el estado de guerra.

Las Palmas.—Han llegado veinte ex-tripulantes del vapor *Elizaguirre*, hundido a consecuencia del choque con una mina.

Oviedo.—En Mieres han sido detenidos unos socialistas que repartían proclamas sediciosas dirigidas a los soldados.

Bilbao.—La huelga de metalúrgicos sigue igual.

Oviedo.—Don Augusto Barcia ha negado que piense separarse del partido reformista.

Sociedad General de Aluminado

Se convoca Junta General extraordinaria de Señores accionistas para el día 5 del próximo mes de Agosto, a las cuatro de la tarde y en el domicilio social, para tratar de la marcha de la Sociedad.

Se previene que el derecho de asistencia debe acreditarse depositando 24 horas antes de la Junta General las acciones en la Caja de la Sociedad.

Mahón 23 de Julio de 1917.—P. A. de la J. de G.—El Secretario, Francisco Terés Coll.—V.º B.º El Vicepresidente, F. J. Cordona.



Casino del Consey

A tenor de lo que dispone el artículo 30 del vigente Reglamento esta Sociedad se reunirá en Junta general ordinaria para la renovación de los cargos de la Directiva de Presidente, Archivero, Vice-Tesorero y Vice-Secretario y proveerse el de Tesorero, actualmente vacante por renuncia admitida.

Lo que se anuncia para conocimiento de los socios.

Mahón 23 Julio de 1917.—El Secretario, B. Gales.

Crédito Mercantil de Menorca

Pagamos el dividendo del Banco de España.

Viajante.—Se ofrece uno práctico en el ramo de zapatería, conocedor del continente y de Marruecos.

Tipografía Mahonesa, calle Nueva 15 619